



PROTECCIÓN DE DATOS

A los efectos del Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos y la Directiva (UE) 2016/680 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, se le informa sobre el tratamiento de datos personales recabados por este Laboratorio, con el fin de que Vd. pueda ejercitar los derechos que le corresponden.

Queda informado de forma inequívoca y precisa, y autoriza expresamente al Laboratorio del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Málaga, a mantener y tratar en los ficheros de su responsabilidad, los datos de su persona (Nombre y Apellidos, domicilio, teléfono/fax, correo electrónico, NIF) con la finalidad de poder mantener contacto, elaborar informes de Ensayos y facturas y albaranes con dichos datos.

Los datos solicitados son de carácter facultativo, si bien la negativa a suministrarlos supone la imposibilidad de tratar los datos para las finalidades descritas y, por tanto, la imposibilidad de prestarle el servicio solicitado.

Se le informa de que el consentimiento otorgado es revocable, y podrá ejercer su derecho a obtener confirmación sobre si en Laboratorio del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Málaga estamos tratando datos personales que le conciernan o no. Las personas interesadas y clientes tienen derecho a **acceder** a sus datos personales, así como a solicitar la **rectificación** de datos inexactos o, en su caso, solicitar su **supresión** cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

Los datos personales proporcionados se conservarán mientras sean necesarios para dar respuesta a la relación contractual, para dar respuesta a las peticiones o solicitudes realizadas, y en cualquier caso mientras no se solicite la supresión por el interesado, así como el tiempo necesario para dar cumplimiento a las obligaciones legales que en cada caso correspondan acorde con cada tipología de datos.

El Laboratorio del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Málaga se compromete a la utilización de los datos incluidos en sus ficheros, de acuerdo con su finalidad y respetando su confidencialidad.

También podrán ser cedidos en los casos en que exista una obligación legal.

Finalmente, informamos a los interesados que pueden presentar una reclamación relacionada con el tratamiento de sus datos personales ante la Autoridad de Control (www.aepd.es).

En Málaga, a _____

Firmado, El Cliente

EL ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE MÁLAGA es el Responsable del tratamiento de los datos personales proporcionados bajo su consentimiento y le informa que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR), con la finalidad de mantener una relación Colegio-colegiados y conservados mientras exista un interés mutuo para mantener el fin del tratamiento y cuando ya no sea necesario para tal fin, se suprimirán con medidas de seguridad adecuadas para garantizar la seudonimización de los datos o la destrucción total de los mismos. No se comunicarán los datos a terceros, salvo obligación legal. Asimismo, se informa que puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, portabilidad y supresión de sus datos y los de limitación y oposición a su tratamiento dirigiéndose a ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE FARMACÉUTICOS DE MÁLAGA en ALAMEDA DE COLÓN 26, 7ª Planta; 29001, MÁLAGA y el de reclamación a www.agpd.es. DPO: Plaza del Campillo, 2 2ª D, 18009, Granada (GRANADA)- abogados@riskshield.es